
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica  di quartiere

3 ottobre 2013 

Ordine del giorno

1- Comunicazioni
2- Attivazione Controllo del vicinato
3- Personalità giuridica del comitato
4- Zanzara
5- Festa della ciclabile ritrovata
6- Varie ed eventuali

Presenti : Presciuttini, Messora, Rotondo, Gatti, Recanatesi, Sbravati, Zampolli, Bisi.

1) Comunicazioni 

 Il Presidente illustra lo stato di avanzamento dei lavori per la ristrutturazione del passaggio a
livello esistente nella frazione, situazione che si trascina da tempo: dalle ultime informazioni
avute sembra che il fine lavori avverrà in data 13/11/2013, ma il sistema di interruzione della
ciclabile rimarrà fino all'aggiornamento della segnaletica da parte del comune.

 Delle varie segnalazioni per disservizi e/o problemi , fatte pervenire al Comune , alcune sono
andate a buon fine, per altre invece si dovrà attendere ancora per vedere attuati gli interventi
migliorativi.

 La richiesta di incontro pubblico per “Tares e regolamento rifiuti” inoltrata dal Comitato al
Comune ha avuto una risposta positiva in quanto l’Amministrazione ha confermato la volontà
di tenere una serie di incontri pubblici dedicati a rispondere alle domande della cittadinanza;
tuttavia non è stata fissata alcuna data per tali incontri.

 Altre segnalazioni sono giunte al Comitato :
o Via Leopardi- via Isonzo presentano un manto stradale con riparazioni eseguite a

macchia di leopardo che hanno peggiorato la viabilità in quanto hanno creato dossi
ed avvallamenti pericolosi;

o Il tratto di via Levata prossimo all’incrocio della lottizzazione Edera non è dotato di
raccolta acque meteoriche a fronte di una recente tombinatura del fossetto di scolo;

o Diversi cittadini hanno lamentato il mancato completamento della pista ciclabile di
collegamento  con  la  lottizzazione  Edera,  rendendo  pericolosa/impossibile  la
percorrenza a piedi o in bicicletta;

Il Comitato provvederà ad inoltrare le dovute segnalazioni.
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2) Attivazione del controllo del vicinato

Dopo l’incontro pubblico relativo all’argomento, il Presidente illustra le modalità attuative per dare
sviluppo all’iniziativa: Levata viene suddivisa in aree per le quali le  sottoelencate persone hanno
dato la disponibilità per essere punto di riferimento :

F. Baraldi, R. Rotondo, E. Sbravati, F. Presciuttini, C. Gatti,Fausto Buttarelli.

Verrà predisposta la lettera informativa e di adesione alla iniziativa che verrà recapitata ad ogni
famiglia.

3) Personalità giuridica del Comitato

Messora riferisce che dal CSVM non sono giunte le informazioni richieste per cui la discussione in
merito viene rimandata al prossimo CdQ.

4) Il giornalino del CDQ “ Zanzara “

Si discute in merito alla predisposizione del prossimo numero del giornalino: Messora, Presciuttini,
Rotondo  si  rendono  disponibili  per  occuparsi  di  alcune  tematiche  da  trattare  per  l’edizione  di
novembre.

Si chiederà la  collaborazione grafica di Fausto Baraldi e di altri volontari per alcuni articoli.

5 ) Festa della ciclabile ritrovata

Questo argomento è stato esposto nel punto 1 – Comunicazioni.

6) Varie ed eventuali

Nessuna.

La prossima assemblea è convocata per giovedì 7 novembre, stessa ora , stesso luogo.
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